

Aragón-Info, jueves 10 de mayo del 2.001

MST-Exposición fotográfica TERRA de Sebastiao Salgado

Inauguración de la exposición fotográfica "TERRA" de Sebastiao Salgado en solidaridad con el Movimiento de los Trabajadores Sin Tierra de Brasil, en el Paraninfo de la Universidad de Zaragoza (Plaza Paraíso) el día 9 a las 8 de la tarde y que estara allí hasta el 29 de mayo de 17,30 a 21,30 hs.

También una charla: Día 16 de mayo a las 8 de la tarde en el mismo lugar, con la intervención de José Valdir miembro de la Dirección Nacional del MST.

Organizaciones que convocan:

C.O.Romero, UAGA, C.S.Interacionalista, Medicos del Mundo, Chunta Aragonesista, IU, MPDL, CCOO, UGT, CGT, Rebel, Iquique, La Veloz Ciclomensajer@s y Plataforma de Solidaridad con Chiapas de Zaragoza.

@@

La Universidad no quiere protestas antiglobalización

La Universidad de Zaragoza decidió suspender la conferencia que había anunciado para ayer miércoles en el Paraninfo sobre la transición al euro en España por "motivos de seguridad". El ponente era Luis Ángel Rojo, ex gobernador del Banco de España y ex vicepresidente del Fondo Monetario Internacional (FMI), y su presencia fue considerada como propaganda de estas instituciones por diversos colectivos universitarios y anticapitalistas, lo que motivó la convocatoria de un acto de Sabotaje Acústico a las puertas del edificio. Durante los ultimos días, los grupos convocantes de esta acción habían recibido presiones para que desconvocaran el acto, a lo que se negaron. Esta actitud firme ha dado como resultado la no presencia del ex dirigente mundial, con lo que "much@s alumn@s se han quedado sin escuchar sus sabias palabras sobre lo bien que nos lucirá el pelo con el euro", según afirmaba ayer por la mañana un miembro del Movimiento de Resistencia Global, uno de los organizadores de la protesta.

La acción de denuncia se llevó a cabo de todas formas, aunque obviamente algo reducida. Consistió en un simple reparto de información contra el FMI y el Banco Mundial, con algo de ruido. L@s activistas, que iban vestid@s con monos blancos, reclamaron también que la universidad pública deje de apoyar actividades de proselitismo a favor de quienes ya dirigen el mundo.

@@

Vecin@s de Hispanidad critican los incumplimientos del Ayuntamiento en la redacción del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU)

La Asociación de Vecin@s de Hispanidad denuncia el incumplimiento de los acuerdos a los que el Ayuntamiento, así como la propia Oficina del Plan General de Ordenación Urbana, se había comprometido para suprimir la apertura al tráfico de cuatro calles peatonales del barrio, que aparecían en el Avance del PGOU. Estas calles son utilizadas diariamente por l@s alumn@s del Colegio Público y del instituto del barrio para acceder a estos centros de enseñanza, incluso la apertura al tráfico de una de ellas llega a partir por la mitad el patio de ambos centros. L@s vecin@s se opusieron desde el principio a que se abrieran al tráfico rodado, realizando alegaciones al Plan General que fueron aprobadas, incluso obtuvieron el compromiso personal del concejal Rafael Gómez-Pastrana, el pasado siete de febrero.

Sin embargo, en el nuevo documento vuelven a aparecer tres de ellas como viales de nueva creación, ante la estupefacción de l@s habitantes de la zona, que no entienden cómo el Ayuntamiento puede pasar por encima de sus acuerdos y de los compromisos de algunos dirigentes municipales, sin modificar si quiera los razonamientos que les llevaron a proponer la apertura al tráfico de esas calles.

@@

Programa Campamento Dignidad fin de semana 11-13

El próximo fin de semana (días 11, 12 y 13 de Mayo) la Coordinadora Biscarrues Mallos de Riglos estara en la acampada de Coagret en Zaragoza con el siguiente programa:
Todos los días: exposición de fotos "La Galliguera".

